



### *Verliebt in Thailand Dokumentation über die Suche nach dem Glück*

Kerpen, 29.06.2017

Zu einem interessanten Film lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 12.07.2017, um 15.00 Uhr, wird die Dokumentation „Happy“ gezeigt, die von einem geschiedenen 60jährigen erzählt, der regelmäßig mit seinen Kumpels nach Thailand in den Urlaub fährt....

Wie fühlt sich eine Tochter, wenn ihr Vater nach der Scheidung beginnt, regelmäßig nach Thailand zu fahren und dann von der besten Zeit seines Lebens erzählt? Was genau machen er und seine Freunde, alle über 60 und geschieden, dort überhaupt? Sind sie schlicht Sextouristen, die sich junge Frauen kaufen? Sind sie auf der Suche nach Glück? Oder haben sie einfach nur Angst davor, alleine alt zu werden? Und muss das dem Nachwuchs in Deutschland peinlich sein?

Carolin Genreith nimmt in ihrem Dokumentarfilm eine solche Vater-Tochter-Konstellation unter die Lupe - und zwar ihre eigene: Denn vor ein paar Jahren erhielt sie eine Postkarte von ihrem Vater, auf der er berichtete, eine Thailänderin kennengelernt zu haben, die jünger sei als sie selbst.

Genreith stellt in ihrer Doku nicht nur heitere, sondern auch die unbequemen Fragen zum Thema Alleinsein, Glück und Tabus.

Der Eintritt kostet 7,50 €. In dem Betrag ist ein Getränk eingeschlossen.